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Lindner, Elisabeth

An: Jonke, Daniel
Betreff: Anfrage im WLKSTA: Bankdienstleistungen

 

Von: ruppert.haan@freenet.de <ruppert.haan@freenet.de>  
Gesendet: Montag, 18. September 2023 11:20 
An: Buergermeisterin <Buergermeisterin@stadt-haan.de>; Jonke, Daniel <Daniel.Jonke@stadt-haan.de> 
Betreff: Anfrage im WLKSTA: Bankdienstleistungen 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, 
sehr geehrter Ausschussvorsitzender, 
zur Sizung des WLKSTA am 27.9. bitten wir um Beantwortung der folgenden Anfrage: 
 
Ende August beschäftigten sich die Haaner Medien mit der verständlichen Kritik 
vieler Haaner Bürger, die den gewohnten Geldautomaten der Sparkasse im Krankenhaus 
vermissten. 
Zwar wird dieses Thema inzwischen von der Sorge um de Fortbestand des Krankenhauses 
selbst überlagert. Dennoch bleibt auch die Versorgung mit Bankdienstleistungen ein Thema, 
das viele Menschen - nicht nur ältere und weniger "techniaffine" - beschäftigt. In diesem 
Zusammenhang mehren sich Signale, dass nicht nur  einzelne Automaten verschwinden 
könnten, sonderndass auch die in Haan verbliebenen Dax-notierten Deutsche und Commerz- 
Bank ihre Angebote einschränken oder gänzlich einstellen könnten. 
Wir fragen dazu: 
1. Hat die Haaner Wirtschaftförderung Kenntnis von solchen Bestrebungen? 
2. Teilt die Verwaltung unsere Auffassung, dass Bankdienstleistungen ein wichtiger Teil des 
Infrastrukturangebotes einer Stadt sind? 
3. Hat die Wirtschaftsförderung Kontakt mit den Unternehmen aufgenommen, um negative 
Entwicklungen für Haan entgegenzutreten, oder beabsichtigt sie dies? 
Für die FDP-Ratsfraktion 
Michael Ruppert 
 


